
5 Pièces

190 m²

Réf. 1026

1 020 000 €

Montpellier
Maison à vendre (34000)
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Juvignac -  PBI  Collection -  C'est  dans une commune française située

dans l'est du département de l'Hérault en région Occitanie et à l'ouest

de  Montpellier  que  nous  vous  invitons  aujourd'hui.  La  découverte  de

cette villa d'architecte aux allures sculpturales et empreinte d'élégance

nous  projette  directement  dans  un  environnement  préservé  et  une

ambiance très actuelle.  Elle  semble sortie  de terre telle  une idée mûrit

de  longue  date  par  ses  propriétaires.  Dès  l'entrée  c'est  la  vue

omniprésente  qui  projette  notre  regard  vers  le  green  international.

L'entrée dans la pièce de vie se structure en ...

Juvignac  -  PBI  Collection  -  It  is  in  a  French  commune  located  in  the  east  of  the

department of Herault in the Occitanie region and to the west of Montpellier that we

invite  you  today.  The  discovery  of  this  architect-designed  villa  with  its  sculptural

appearance  and  imbued  with  elegance  projects  us  directly  into  a  preserved

environment and a very modern atmosphere. It  seems to have emerged from the

ground like an idea matured a long time ago by its owners. From the entrance it is

the omnipresent view which projects our gaze towards the international green. The

entrance to the living room is ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

Contacter l'agence
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